



APRUEBAN DIPUTADOS DICTAMEN DE PENSIONES "SIN ERROR"; SE ARMÓ UN ESCÁNDALO: ALCALDE

► 4 y 11



Foto: Cuartoscuro

"SE HIZO TODO UN ESCÁNDALO", DICE SEGOB, AL ADMITIR ERROR EN DICTAMEN SOBRE PENSIONES

Por Redacción / *El Independiente*

La secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, admitió que hubo un error en el proceso legislativo al publicar un documento modificado en la Gaceta y que está relacionado al fondo de pensiones para el bienestar, por lo que será corregido y se volverá a votar la próxima semana.

"Hubo un error, un documento que se mandó por parte de la Comisión a la Mesa Directiva, se publicó en la Gaceta con algunas diferencias de lo que se había votado en la comisión y esto generó todo un escándalo", indicó este jueves en la conferencia matutina del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Por otra parte, al respecto, para el presidente Andrés Manuel López Obrador no hubo "malas intenciones". Estas modificaciones implican "reparar el daño que causaron los gobiernos neoliberales que no quieren que se hable del tema", señaló.

Asimismo, añadió que "lo otro que les molesta mucho es porque las afores, que son instituciones relacionadas con bancos y con el mundo financiero, administran todas estas pensiones y hay una cantidad de recursos no reclamados por los trabajadores que por ley deben entregar al Seguro Social pero no lo hacen y se quedan con esos remanentes que son de los trabajos y estamos hablando de miles de millones de pesos".

Finalmente, AMLO reiteró que hay una "campaña tan intensa" por tratarse de una

reforma "para reivindicar el derecho que tienen todos los que han trabajado durante toda su vida, es la última etapa la puedan vivir con dignidad, con pensiones justas, de eso trata la reforma de pensiones para el bienestar".

PIDEN INVESTIGACIÓN

Ignacio Mier, coordinador de los diputados de Morena, aseguró que ya se hizo la propuesta para que se investigue quién modificó el dictamen sobre pensiones.

En entrevista radiofónica, Mier apuntó que el asunto se debe resolver, por lo que ya se hizo la propuesta a la Mesa Directiva para la investigación.

"En eso estamos, yo les digo que todos los problemas tienen una historia, pero ahorita es resolver el asunto y después, ya se hizo la propuesta la Mesa Directiva, para que investigue dónde fue el problema si en la Comisión o en la Mesa Directiva", dijo.

Asimismo, apuntó que se va a determinar cómo fue que el dictamen presentado ante el Pleno del Congreso no correspondía con lo que se aprobó en Comisiones, por lo que se regresó a Comisión para reponer el procedimiento.

"Así es, regresa a la Comisión para reponer el procedimiento y que no haya ningún vacío en materia de procedimiento legislativo y legal, y que el Pleno conozca lo que fue aprobado en la Comisión, pero lo que llegó y se publicó no corresponde a lo que se aprobó de manera mayoritaria en la Comisión", detalló.